

Danksagung

An erster Stelle möchte ich besonders Frau Prof. Dr. med. J. Haas für die Überlassung des Themas, die freundliche Betreuung sowie Ihre persönliche Unterstützung danken. Herrn Dr. Ulrich Wurster (MH Hannover) möchte ich für die ausgezeichnete Betreuung danken. In enger Zusammenarbeit und konstruktiver Diskussion half er mir unermüdlich. Besonders in schwierigen Teilen der Arbeit nahm er sich stets die Zeit zu tatkräftiger Hilfe.

Für die kritische Stellungnahme und das Korrekturlesen danke ich Mo Gensch.

Nicht zuletzt gilt mein Dank meinen Eltern die mich in all meinen Aktivitäten unterstützt haben und mir bei allen Fragen stets behilflich waren.